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SimOff

Das ist völlig richtig: Ein deutlich detaillierteres Abkommen müsste her. Ich sehe da ehrlich
gesagt auch weniger eine Erweiterung des bilateralen Grundlagenvertrags und mehr ein
multilaterales Abkommen, dem sich andere Partnerstaaten anschließen könnten. Vielleicht
wäre dies auch im Rahmen der Globus-Initiative denkbar, über die der Präsident meines
Wissens bereits mit Ihnen gesprochen hat.
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